

# Las apymas trasladan a Educación sus demandas por el covid

---

## **Demandan menos precio en comedores y la pronta llegada de equipos informáticos**

---

Europa Press. Pamplona

Las apymas trasladaron ayer al departamento de Educación su preocupación por el encarecimiento de los servicios de comedor escolar y la lentitud en la llegada de equipamientos informáticos a los colegios.

Respecto a los comedores, las apymas sugirieron la posibilidad de que se les concedan ayudas económicas directas para reducir el coste del servicio. El consejero Carlos Gimeno les recordó que “una reciente instrucción del departamento per-

mite a las apymas destinar los restantes económicos que tienen a la financiación del servicio de comedor con el objetivo de evitar su encarecimiento”.

Respecto al equipamiento digital de los colegios, el director general de Educación, Gil Sevillano, reconoció que “el mercado está saturado y que esa circunstancia está dificultando el abastecimiento a los centros educativos de unos equipos ya reservados”. Sevillano, además, reiteró “el compromiso de Educación de garantizar la atención online del alumnado que lo necesite por motivos de confinamiento u otras causas”.

Las apymas volvieron a pedir que se revise el criterio de confinamiento de toda el aula en Infantil y Primaria ante casos positivos de covid-19.